
VERBALE  DELLA  RIUNIONE DEL  CONSIGLIO  DELLA  FACOLTÀ  DI 

ECONOMIA  DELL’UNIVERSITÀ  DEGLI  STUDI  DI  BARI  ALDO 

MORO DEL 27 SETTEMBRE 2010

Il  giorno 27 del mese di settembre duemiladieci,  alle  ore 16,30, su rituale 

convocazione  del  Preside  datata  22  settembre  2010,  integrata  da  successiva 

comunicazione del 24 settembre 2010, si è riunito nell’Aula Magna della Facoltà il 

Consiglio della Facoltà di Economia dell’Università di Bari Aldo Moro, per discutere 

e deliberare sul seguente ordine del giorno:

- Comunicazioni

1) Approvazione verbale del 20 luglio 2010

2) Compiti didattici ex art.32 DPR 382/80 ai ricercatori

3) Bando di vacanza insegnamenti a.a. 2010-2011

4) Richiesta  corso  integrativo  di  Matematica  per  l’economia  proposto  dalla  prof.ssa 

Sabrina Diomede. 

I componenti il Consiglio sono presenti (P), assenti giustificati (G) o assenti 

(A) come risulta dal seguente prospetto:

Professori fuori ruolo 1a fascia 
1 BISSANTI Andrea A
2 ALBANO Luigi A

Professori di ruolo 1a fascia (in ordine di anzianità)
1 GIRONE Giovanni A
2 MASSARI Lanfranco G
3 TATARANO Giovanni A
4 DI VITTORIO Antonio G
5 MASTRODONATO Antonio P
6 MININNI Michele P
7 DELL'ATTI Antonio P
8 DIOMEDA Lorenza G
9 CAPUTI 

JAMBRENGHI
Vincenzo A

10 PERCHINUNNO Remigio G
11 AMORUSO Onofrio P
12 SCICUTELLA Mario P
13 PASTORE Antonio P
14 LONGOBARDI Ernesto A
15 VALLERI Marisa P
16 MAFFIOLI Dionisia A
17 CARPARELLI Sante G

18 GIANNELLI Gianvito A
19 TATARANO Maria Chiara G
20 MUSERRA Anna Lucia A
21 PATRUNO Giuseppe P
22 BUQUICCHIO Michele G
23 DELL'ATTI Angelo P
24 CAPOZZA Giancarlo A
25 MONTRONE Silvestro G
26 DI BATTISTA Francesco P
27 CAPOLUPO Rosa G
28 OTTOLINO Maria A
29 CUSATELLI Giorgio A
30 TOMA Ernesto P
31 FERRI Giovanni A
32 MARENGO Vittorio A
33 TORRETTA Domenico P
34 LAPECORELLA Fabrizia A
35 CAMAGGIO Gigliola G
36 FIORI Maria P
37 CHIECO Pasquale A
38 FENICIA Giulio P
39 ATTALIENTI Antonio G
40 SOMMA Ernesto A
41 DELL'ATTI Vittorio P
42 GIRONE Gianluca P
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43 MASSARI Antonella P
44 VENTURELLI Francesco A
45 MININNO Antonio G
46 CARRABBA Achille Antonio P
47 LAGIOIA Giovanni A
48 PATRONI GRIFFI Ugo G
49 PERFETTI Luca Raffaello G

Professori fuori ruolo 2a fascia 
1 MASSARI Gilberto A

Professori di ruolo 2a fascia (in ordine alfabetico)
1 AMATO Pancrazio A
2 ARRIGO Giovanni A
3 BERGANTINO Angela P
4 BILANCIA Massimo G
5 CAMPOBASSO Francesco A
6 CAPOZZA Francesco P
7 CAPUTI 

JAMBRENGHI
Maria Teresa G

8 CARRASSI Mario G
9 COCO Giuseppe A

10 COSTANTINO Vincenza G
11 DE LUCIA Amelia P
12 DENTAMARO Ida Maria A
13 D'OVIDIO Francesco P
14 DI VITTORIO Arianna G
15 DIOMEDE Sabrina P
16 GANGEMI Maurizio G
17 GRIMALDI Francesco A
18 GUARINI Cosimo Pietro P
19 LEOGRANDE Domenico A
20 LEPORE Amedeo A
21 MASSARI Fabrizio P
22 MASSARI Giansiro G
23 MAZZITELLI Dante A
24 MILONE Virginia A
25 NICO Annamaria G
26 PARADISO Giuseppe A
27 PELLEGRINO Giuseppina P
28 PETRUZZELLIS Luca P
29 POLLICE Alessio P
30 QUARANTA Adelaide P
31 RIBECCO Nunziata P
32 SALINAS Umberto A
33 SALLUSTIO Giulia P
34 SANTAMATO Vitoroberto A
35 SANTOVITO Savino G
36 SPALLINI Sabrina G
37 SUMMO Domenico P
38 TATARANO Marco P
39 TROIANI Saverio P
40 VIOLA Domenico A

Professori stabilizzati (in ordine alfabetico)
1 LAMONARCA Pasquale P

Ricercatori  e  Assistenti  ordinari  (in  ordine 
alfabetico)

1 AMICARELLI Vera G
2 BALDASSARRE Fabrizio Flavio A
3 BARLETTA Giacomo P
4 BISCEGLIA Mauro A
5 BUCCI Gaetano A
6 CALDERAZZI Rosa P
7 CARNIMEO Nicolò A
8 CLEMENTE Carmine A
9 CONIGLIO Nicola Daniele G

10 DAMMACCO Giuseppe P
11 DE COSMO Lucrezia A
12 DE FEO Antonio A
13 DELL’ATTI Gabriele A
14 DI COMITE Gabriele P
15 DI STEFANO Gaetano A
16 FILOGRANO Roberto G. A
17 FRANCONE Barbara P
18 GATTULLO Mariateresa G
19 GAUDIO Paola P
20 GIRONE Francesco P
21 GIRONE Raffaella A
22 GRUMO Rosalina P
23 INTONTI Mariantonietta P
24 IVONA Antonietta P
25 LEONE Gabriella G
26 LEVATI Maria Vittoria A
27 LOMBARDI Vincenzo A
28 LOPANE Iginia G
29 LUCHENA Giovanni P
30 MARENGO Agostino A
31 MASTRODONATO Giovanna A
32 MASTRORILLI Daniela P
33 MIGLIETTA Federica G
34 MOLA Deborah P
35 MONTESANO Gaetano A
36 MORONE Andrea A
37 NICASSIO Giovanna A
38 PAIANO Annarita G
39 PASSARO Pierluigi P
40 PERCHINUNNO Paola P
41 PICCINNO Antonio P
42 PIZZUTILO Fabio P
43 QUADRATO Maria Elena P
44 QUERCIA Potito Michele P
45 RINALDI Donato P
46 RINELLA Francesca G
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47 ROMANAZZI Patrizia G
48 RONCONE Valeria P
49 SACCO Giuseppina P
50 SACCO Pietro P
51 SERLENGA Laura G
52 TAGLIALATELA Giovanni P
53 VANNELLA Giovanni P
54 VENEZIA Elisabetta P
55 VENEZIANO Vincenzo A
56 VINELLA Annalisa G
57 ZIZZA Alfonso P

Rappresentanti  del  personale  tecnico-
amministrativo

1 LATORRE Leonardo A
2 VIOLA Gerardo P

Rappresentanti degli studenti  (in ordine 
alfabetico)

1 ACHILLE Fabio P
2 ANTENORI Vincenzo A
3 ARDITO Vito P
4 CIMMARUSTI Vito Angelo A
5 DENORA Michele A
6 DIBELLA Antonio A
7 FANIZZA Giuseppe A
8 FINO Emanuele P
9 FORNARELLI Adriano A

10 FUMAI Pierluigi P
11 FURLAN Luca A
12 GIORDANO Grazia P
13 MAGRONE Domenico P
14 MILANO Gianluca A
15 PALLOTTA Gianfranco A
16 PAVONE Antonio A
17 QUERCIA Salvatore A
18 ROSATO Leonardo D. P
19 SALVIA Emiliana A
20 SANTACESARIA Donato P
21 SPORTELLI Giuseppe A
22 ZAFFARANO Claudio A
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RIEPILOGO 
Collegio (aventi diritto al voto) n.  156
Assenti giustificati (G) n.    35
Quorum di riferimento n.  121
Quorum costitutivo n.    61
Presenti (P) n.    71
Assenti (A) n.    50

Il Preside, constatata la regolarità della convocazione e la presenza del  quorum 

valido a deliberare, dichiara costituito il Consiglio e dà inizio ai lavori.

Presiede il Preside prof. Giuseppe Patruno, funge da Segretario verbalizzante il 

professore di prima fascia più giovane in ruolo prof. Achille Antonio Carrabba assistito 

dalla dott.ssa Lucrezia Iurlo.

Comunicazioni

1. Il Preside comunica che il Senato Accademico, nella riunione del 17/09/2010, ha 

deliberato di rinviare l'inizio delle lezioni  per tutti i corsi di laurea al giorno 11 ottobre a 

causa dei disagi dovuti alla protesta dei ricercatori.

Il Consiglio prende atto.

2. Il  Preside  comunica  che  il  Dipartimento  Risorse  umane  e  Organizzazione, 

Direzione Risorse Umane, Personale docente – Area Docenti,  Settore I dell’Università 

degli Studi di Bari Aldo Moro - con lettera prot. 64844 VII/2 del 16 settembre 2010, ha 

comunicato che è stato disposto il collocamento a riposo del prof. Remigio Perchinunno, 

ordinario del settore s.d. IUS/01: Diritto privato, a decorrere dal 1° novembre 2010.

Il Consiglio prende atto.

3. Il  Preside  comunica  che  il  Dipartimento  Risorse  umane  e  Organizzazione, 

Direzione Risorse Umane, Personale docente – Area Docenti,  Settore I dell’Università 

degli Studi di Bari Aldo Moro - con lettera prot. 64839 VII/2 del 16 settembre 2010, ha 

comunicato che è stato disposto il  collocamento a riposo del prof. Giovanni Tatarano, 

ordinario del settore s.d. IUS/01: Diritto privato, a decorrere dal 1° novembre 2010.

Il Consiglio prende atto.

4. Il  Preside  comunica  che  il  Dipartimento  Risorse  umane  e  Organizzazione, 

Direzione Risorse Umane, Personale docente – Area Docenti, Settore II dell’Università 

degli Studi di Bari Aldo Moro - con lettera prot. 66284 VII/5 del 21 settembre 2010, ha 

comunicato  che,  con  D.R.  n.  7720  del  15.09.2010  il  prof.  Domenico  Viola  è  stato 

confermato professore associato del settore s.d. SECS-S/01 a far data dal 1° novembre 

2009.
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Il Consiglio prende atto.

5. Il Preside riferisce che la Fondazione “Alessandro Pavesi”  ha messo a concorso 

una borsa di studio destinata a laureati successivamente al 31/07/2008 che abbiano svolto 

tesi su argomenti attinenti alla tutela dei diritti umani. La scadenza è prevista per il 31 

gennaio 2011.

Il Consiglio prende atto.

Punto 1 – Approvazione verbale del 20 luglio 2010

Il Preside informa che, delle sedute precedenti è stato approntato il verbale della 

riunione del 20 luglio 2010, inviato per posta elettronica a tutti i componenti del Consiglio 

e lo sottopone all’approvazione. 

Il Consiglio approva il verbale della riunione del 20 luglio 2010, con l'astensione 

degli assenti a tale riunione.

Alle ore 17,15 entrano i proff. Francesco Campobasso, VitoRoberto Santamato, 

Giovanni Ferri e Fabrizio Baldassarre.

Punto 2 – Compiti didattici ex art.32 DPR 382/80 ai ricercatori

Il  Preside  riferisce  di  aver  ricevuto  dai  Direttori  dei  Dipartimenti,  dall’area 

sociologica e dal prof. Torretta per l’area linguistica, così come era stato approvato dal 

Consiglio di Facoltà del 21 settembre 2010, le proposte per l’assegnazione dei compiti 

didattici (esercitazioni, cicli di lezioni interni, seminari per un massimo di 250 ore annue) 

ai dottori, di cui dà lettura:  

- Dott. Alfonso Zizza (Allegato 2.1);

- Dott. Carmine Clemente (Allegato 2.2);

- Dott. Gabriele Di Comite (Allegato 2.3);

- Dott. Paola Perchinunno (Allegato 2.3);

- Dott. Giuseppina Sacco (Allegato 2.3);

- Dott.  Pietro Sacco (Allegato 2.3);

- Dott. Giovanni Vannella, dichiara di voler aspettare una maggiore visione di quelli 

che saranno i corsi attivati per il prossimo anno accademico relativi al suo settore 

(Allegato 2.3);

- Dott. Antonio Piccinno (Allegato 2.4);

- Dott. Agostino Marengo (Allegato 2.5);

- Dott. Fabrizio Flavio Baldassarre (Allegato 2.6);

- Dott. Rosa Calderazzi (Allegato 2.6);

- Dott. Nicolò Giovanni Carnimeo (Allegato 2.6);

- Dott. Giuseppe Dammacco (Allegato 2.6);
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- Dott. Lucrezia De Cosmo (Allegato 2.6);

- Dott. Antonio De Feo (Allegato 2.6);

- Dott. Gaetano Roberto Filograno (Allegato 2.6);

- Dott. Barbara Francone (Allegato 2.6);

- Dott. Francesco Girone (Allegato 2.6);

- Dott. Raffaella Girone (Allegato 2.6);

- Dott. Mariantonietta Intonti (Allegato 2.6);

- Dott. Gabriella Leone (Allegato 2.6);

- Dott. Daniela Mastrorilli (Allegato 2.6);

- Dott. Federica Miglietta (Allegato 2.6);

- Dott. Deborah Mola (Allegato 2.6);

- Dott. Pierluigi Passaro (Allegato 2.6);

- Dott. Fabio Pizzutilo (Allegato 2.6);

- Dott. Maria Elena Quadrato (Allegato 2.6);

- Dott. Patrizia Romanazzi (Allegato 2.6);

- Dott. Valeria Roncone (Allegato 2.6);

- Dott. Gabriele Dell’Atti (Allegato 2.6);

- Dott. Mauro Bisceglia (Allegato 2.7);

- Dott. Nicola Coniglio (Allegato 2.7);

- Dott. Maria Vittoria Levati (Allegato 2.7);

- Dott. Andrea Morone (Allegato 2.7);

- Dott. Giovanni Taglialatela (Allegato 2.7);

- Dott. Elisabetta Venezia (Allegato 2.7);

- Dott. Annalisa Vinella (Allegato 2.7);

- Dott. Vera Amicarelli (Allegato 2.8);

- Dott. Annarita Paiano (Allegato 2.8);

- Dott. Antonella Ivona (Allegato 2.8);

- Dott. Rosalina Grumo (Allegato 2.8);

- Dott. Francesca Rinella (Allegato 2.8);

- Dott. Mariateresa Gattullo (Allegato 2.8);

- Dott. Gaetano Bucci (Allegato 2.9);

- Dott. Iginia Lopane (Allegato 2.9);

- Dott. Giovanni Luchena (Allegato 2.9);

- Dott. Giovanna Mastrodonato (Allegato 2.9);

- Dott. Potito Michele Quercia (Allegato 2.9);
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- Dott. Paola Gaudio (Allegato 2.10);

- Dott. Giovanna Nicassio (Allegato 2.10).

Durante la lettura del Preside entrano in aula i proff. Vittorio Marengo, Virginia 

Milone, Amedeo Lepore, Pancrazio Amato e Giovanni Lagioia.

Si apre un ampio dibattito.

Il prof. Antonio Dell’Atti è contrario all’assegnazione dei compiti ai dott. Mola, 

Pizzutilo e Roncone in quanto ritiene che dette energie dovrebbero essere impegnate su 

altri  corsi  più  proficui  e  specifica  che  le  materie  assegnate  hanno pochi  studenti  che 

sostengono esami, mentre ci sono materie dello stesso raggruppamento disciplinare con 

molti più studenti.

Il  Preside ribadisce che si  stanno assegnando attività  didattiche  integrative  non 

compiti  didattici  e che anche le discipline ricordate  sono caratterizzanti  di indirizzo e, 

pertanto, devono essere considerate alla pari delle altre e chiede al Consiglio di avanzare 

una proposta.    

Il  prof.  Giovanni  Vannella  riferisce  che  la  sua  condizione  è  diversa  perché  il 

docente del corso in  cui per  tanti  anni ha svolto attività  didattica integrativa andrà in 

pensione e attualmente detto insegnamento non è ancora stato ricoperto e chiede come si 

possano  stabilire le ore e le attività da svolgere.

Alle ore 17,30 entra il prof. Agostino Marengo.

Il prof. Vannella suggerisce che dette attività debbano essere assegnati solo dove si 

ha  la  copertura  del  corso  in  quanto  il  ricercatore  deve  concordare  con  il  docente  la 

didattica integrativa.

Il Preside conviene che alcune discipline non sono ancora coperte e, sicuramente, 

quando sarà nominato il docente il ricercatore concorderà con lui l’attività da svolgere. 

Ricorda, altresì, che c’è un obbligo istituzionale da rispettare.

Alle  ore  17,45  entrano  i  proff.  Giovanni  Girone,  Giovanna  Mastrodonato  e 

Domenico Viola.

Il  Preside  propone  di  deliberare,  fatta  eccezione  per  il  prof.  Vannella  e  quelli 

suggeriti dal prof. Antionio Dell’Atti, le proposte avanzate dai dipartimenti. 

 Il Consiglio, unanime, approva le proposte innanzi lette dal Preside dei compiti 

didattici  ai  ricercatori  ai sensi dell’art.  32 del D.P.R. 11 luglio 1980, n. 382 per l’a.a. 

2010-2011 (da Allegato  2.1 all’Allegato  2.10)  e  stralcia  i  ricercatori  dottori  Giovanni 

Vannella, Deborah Mola, Fabio Pizzutilo e Valeria Roncone.

Il Preside chiede al Consiglio cosa si debba deliberare per i dott.i Mola, Pizzutilo e 

Roncone, i quali appartengono tutti allo stesso SSD.
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Il  prof.  Antonio  Dell’Atti  riferisce  che  la  dott.ssa  Roncone  non  ha  alcuna 

competenza  in  Finanza  aziendale  in  quanto  questa  disciplina  afferisce  ad  un 

raggruppamento diverso da quello di Economia degli intermediari finanziari.

La dott.ssa Roncone riferisce che è già da diverso tempo che è nella Commissione 

d’esami dell’insegnamento di Finanza aziendale.

Il prof. Pancrazio Amato riferisce che è una contraddizione in quanto se fa parte 

della Commissione d’esame deve essere cultore della materia.

Il prof. Antonio Dell’Atti comunica che la Facoltà non ha mai deliberato in merito.

Il prof. Michele Mininni sottolinea come sia la Facoltà che assegna i compiti lì 

dove c’è necessità e utilizzare, pertanto, al meglio le risorse.

Il prof. Giovanni Girone ricorda che è il Preside che accerta sulla base dei titoli i 

requisiti di cultore della materia, ma per i ricercatori è implicito.

Il prof. Antonio Dell’Atti controbatte riferendo che sono due materie ricomprese in 

settori disciplinari diversi.

Il prof. Francesco D’Ovidio ricorda come sia interesse della Facoltà assegnare i 

compiti didattici ai ricercatori e come, se in un settore ce ne sono troppi, vanno utilizzarti 

al meglio.

Il prof. Vittorio Dell’Atti sottolinea che in questo momento si stanno fissando le 

attività didattiche integrative e che sarebbe, quindi, bene affidarli nel proprio settore di 

appartenenza.

Il  prof.  Antonio  Dell’Atti  propone  che  siano  affidati  su  Economia  degli 

intermediari finanziari.

Il Preside pone ai voti la proposta del prof. Antonio Dell’Atti che a maggioranza il  

Consiglio di Facoltà respinge.

Il Preside chiede agli interessati.

La  prof.ssa  Deborah  Mola  propone  l’insegnamento  di  Tecnica  bancaria  e 

finanziaria.

Il Preside riferisce che è un insegnamento obbligatorio.

La  prof.ssa  Mariantonietta  Intonti  comunica  che  lo  scorso  anno  i  frequentanti 

erano  molto  pochi  e  concorda  con  il  prof.  Vittorio  Dell’Atti  nel  tener  conto  degli 

insegnamenti che hanno un numero maggiore di frequentanti.

Il  prof.  Onofrio  Amoruso  si  dichiara  contrario  al  criterio  della  numerosità,  in 

quanto anche se ha pochi studenti, questi hanno uguale diritti.
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Il prof. Vittorio Dell’Atti riferisce che ciò avviene quando vi è una disponibilità di 

risorse,  ma  se  queste  sono  scarse  occorre  dare  priorità  ai  corsi  con  un  numero  di 

frequentanti maggiore.

Il Preside non è d’accordo in quanto tutte le materie obbligatorie hanno uguale 

dignità. 

La prof.ssa Intonti  è  perplessa in quanto si  sta mettendo sullo  stesso piano un 

insegnamento che è su un corso solo con quello di Economia degli intermediari finanziari 

che è su tre corsi di laurea.

Il  Preside propone che si  dia  incarico  ai  Direttori  dei  Dipartimenti,  la  prof.ssa 

Adelaide Quaranta ed il prof. Ernesto Toma, a trovare una soluzione, sentiti gli interessati, 

Questi formuleranno una proposta da discutere nel prossimo Consiglio di Facoltà.

Il prof. Giovanni Girone ricorda che non è il docente o il dipartimento che deve 

fare una proposta ma è la Facoltà e suggerisce di riflettere.

Alle ore 18,30 si allontana il prof. Achille Antonio Carabba.

IL SEGRETARIO IL PRESIDE 

Prof. Achille Antonio Carabba     Prof. Giuseppe Patruno 

Assume le funzioni di Segretario verbalizzante il prof. Giovanni Lagioia.   

Interviene la prof.ssa Adelaide Quaranta che riferisce che, nel frattempo, ha sentito 

gli interessati i quali hanno dato la loro disponibilità sugli insegnamenti di Economia degli 

intermediari finanziari per Economia e commercio il dott. Fabio Pizzutilo e per Marketing 

e comunicazione d’azienda le dott.sse Valeria Roncone e Deborah Mola.

Il Consiglio, unanime, approva la proposta dei compiti didattici ai ricercatori Fabio 

Pizzutilo, Valeria Roncone e Deborah Mola ai sensi dell’art. 32 del D.P.R. 11 luglio 1980, 

n. 382 per l’a.a. 2010-2011.

Punto 3 – Bando di vacanza insegnamenti a.a. 2010-2011

Il  Preside  chiede  al  Consiglio  di  procedere  al  bando  di  vacanza  per  gli 

insegnamenti  non coperti  tenendo conto,  come deliberato  nel  precedente  Consiglio  di 

Facoltà,  che deve prevedere le seguenti  priorità:  prima ai ricercatori  che richiedono la 

copertura dell’insegnamento per compito didattico, poi ai colleghi interni e ai colleghi di 

altre facoltà della nostra Università, quindi di altre Università (con la sequenza professori 

di I fascia, professori di II fascia, ricercatori) ed infine agli esterni e di fissare il prossimo 

Consiglio di Facoltà per il pomeriggio dell’8 ottobre p.v.
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Interviene il prof. Onofrio Amoruso chiedendo se sarà posticipato l’inizio delle 

lezioni.

La prof.ssa Amelia De Lucia ricorda di non aver completato il compito didattico e 

chiede alla Facoltà di affidarle l’insegnamento di Ecologia avendo le competenze e dà 

lettura del Regolamento didattico d’Ateneo.

Il Preside riferisce che la prof.ssa De Lucia chiede di ricoprire un insegnamento di 

un settore scientifico disciplinare diverso dal proprio ma che ritiene vicino al suo percorso 

di studi universitari:  BIO/07 Ecologia.  In realtà  tra i  due non vi è alcuna affinità  e il 

Preside,  che in precedenza si era consultato con il  prof. Vincenzo Caputi  Jambrenghi, 

ritiene di non procedere all’affidamento.      

Alle ore 18,45 si allontana la prof.ssa Antonietta Ivona.

La prof.ssa Amelia De Lucia riferisce che nel regolamento didattico d’Ateneo è 

indicato diversamente.

Il  prof.  Giovanni  Girone  sottolinea  che  questo  sia  un problema complesso  nel 

senso che,  se non si  completa  il  compito didattico di  un docente,  la Facoltà  potrebbe 

essere esposta a sanzione e suggerisce di programmare per l’a.a. 2011-2012 una modifica 

all’organizzazione  didattica  e  di  trovare,  nel  rispetto  delle  regole,  una  soluzione 

temporanea per quest’anno.

Il  prof.  Giovanni  Lagioia  ricorda  che  questo  insegnamento  è  da  sempre  stato 

ricoperto da docenti dell’area merceologica  e chiede che venga applicato il Regolamento 

didattico d’Ateneo per l’affidamento dell’insegnamento di Ecologia.

Il  prof.  Giovanni  Girone  ribadisce  che  si  propone  la  ricerca  di  una  soluzione 

temporanea  di  tipo  sperimentale  e  non  di  fare  un’eccezione  all’applicazione  del 

Regolametno.

Il prof. Giovanni Luchena chiede che gli insegnamenti presenti nel bando vengano 

attribuiti ai docenti che, in via esclusiva, rientrino nei loro SSD di appartenenza, ovvero in 

SSD affini solo se in possesso di comprovati titoli scientifici e didattici nel Settore. 

Il prof. Giovanni Lagioia riepiloga le proposte emerse, la prima quella di assegnare 

temporaneamente l’insegnamento di Ecologia e la seconda di verificare se nell’Ateneo ci 

sia una disciplina scoperta del SSD BIO/08, per cui ritiene necessario un supplemento di 

istruttoria su tale punto.

La prof.ssa Amelia De Lucia riferisce che negli anni passati per completare il suo 

compito ha tenuto insegnamenti anche a Tricase e a Matera, ma che quest’anno sono stati 

chiusi.   
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Il prof. Giovanni Girone chiede che sia accertato se nel regolamento d’Ateneo si 

faccia riferimento alle affinità.

Il Preside riferisce di aver accertato che tra i Settori Disciplinari BIO/08 e BIO/07 

non vi è alcuna affinità e chiede che per quest’anno, in via del tutto eccezionale, così 

come  proposto  dal  prof.  Giovanni  Girone,  tenendo  conto  che  i  corsi  dove la  collega 

completava  il  proprio  carico  didattico  sono  stati  chiusi,  si  voti  per  l’assegnazione 

dell’insegnamento di Ecologia alla prof.ssa De Lucia.

Il  prof.  Cosimo  Guarini  suggerisce,  prima  di  procedere  alla  votazione,  che  la 

Presidenza verifichi quali corsi siano ancora scoperti nell’ambito dell’Ateneo.

Il prof. Vittorio Dell’Atti concorda con il prof. Guarini.

Il Preside propone di congelare l’insegnamento di Ecologia (s.s.d. BIO/07) non 

inserendolo nel prossimo avviso di vacanza e di accertare prima del prossimo Consiglio di 

Facoltà che non vi siano nel nostro Ateneo discipline del settore BIO/08 ancora vacanti 

acchè possa dare notizie certe.

Il  prof.  Pancrazio  Amato  chiede  se  l’insegnamento  di  Ecologia  è  affine  a 

Merceologia.

Il Preside riferisce di sapere già che non è affine e che si debba tener conto delle 

pubblicazioni scientifiche prodotte, pertanto, sarà istituita una Commissione  ad hoc che 

valuterà le richieste.

Il Consiglio unanime accoglie la proposta di congelare l’insegnamento di Ecologia 

e dà mandato al  Preside di emanare il  bando di vacanza a norma del Regolamento di 

Ateneo per la disciplina degli incarichi d’insegnamento. 

Interviene  il  prof.  Cosimo  Guarini  chiedendo  se  nel  bando  saranno  inseriti, 

considerata  la  mancata  sottoscrizione  della  Convenzione,  anche  gli  insegnamenti  del 

Corso di laurea in Economia aziendale della sede di Brindisi.

Il Preside riferisce che il Magnifico Rettore in una recente conversazione gli ha 

dichiarato  che  il  rinnovo  della  Convenzione  avverrà  in  tempi  brevi  ed  ha  invitato  la 

Facoltà a bandire detti insegnamenti.

Il prof. Guarini ricorda che, pur riconoscendo l’impegno della Presidenza, sono 

trascorsi due anni da quando il Rettore ha garantito il suo intervento e che da quattro anni 

la  Convenzione  non  è  stata  rinnovata.  Pertanto,  si  dichiara  contrario  a  bandire 

insegnamenti di un corso non attivato salvo che il bando non preveda che l’attivazione dei 

corsi sia condizionata alla sottoscrizione della Convenzione prima menzionata.

Il prof. Lagioia si associa al prof. Guarini.
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Il Preside ringrazia il prof. Guarini che individuò la soluzione di un decreto  ad 

personam,  per  l’a.a.  2009-2010,  che  potrebbe  essere  ripresa  nuovamente  in 

considerazione.

Il  prof.  Guarini  considera detta  ipotesi  risolutiva solo per quella  circostanza  in 

quanto era una situazione già avviata nel I semestre.

Il prof. Pastore chiede di bandire gli insegnamenti della sede di Brindisi con la 

condizione suggerita dal prof. Guarini e precisamente che gli affidamenti abbiano vigenza 

solo in presenza della Convenzione. 

Il Consiglio unanime approva che tutti  gli  atti  conseguenti  all’espletamento del 

bando  di  vacanza  abbiano  vigenza  solo  in  presenza  della  specifica  Convenzione  fra 

l’Università  degli  Studi  di  Bari  Aldo  Moro  e  gli  Enti  Promotori  dei  corsi  di  laurea 

decentrati a Brindisi. 

Il  prof.  Giovanni  Girone  suggerisce  di  dare  notizia  di  detta  delibera  agli  Enti 

Promotori della sede di Brindisi. 

Punto 4 - Richiesta corso integrativo di Matematica per l’economia proposto dalla 

prof.ssa Sabrina Diomede

Il  Preside  riferisce  che la  prof.ssa  Sabrina  Diomede,  con lettera  del  31 agosto 

2010,  ha  chiesto  l’attivazione  di  un  corso  integrativo  ai  corsi  di  Matematica  per 

l’economia A-K ed L-Z nell’ambito del Corso di laurea in Marketing e comunicazione 

d’azienda (Allegato 4.1).

Il Consiglio, sentite le motivazioni addotte dalla suddetta professoressa, unanime 

delibera l’attivazione del suddetto Corso integrativo per l’a.a. 2010-2011.

Il corrispettivo graverà per intero sui fondi per il miglioramento della didattica del 

Dipartimento di Scienze economiche e metodi matematici e non comporterà oneri per la 

Facoltà.

Alle ore 19,30 esaurito l’ordine del giorno e nessuno avendo chiesto di parlare, il 

Preside dichiara chiusa la riunione.

                   IL SEGRETARIO                                                   IL PRESIDE

     Prof. Giovanni Lagioia                                  Prof. Giuseppe Patruno
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